

Pressemitteilung

Neuer Geschäftsstellenleiter unserer Geschäftsstelle am Hugenottenplatz

Erlangen, 30.06.2022

Nach fast 49 Jahren in der Sparkasse geht Karlheinz Zink, Leiter der Geschäftsstelle am Hugenottenplatz, in den Ruhestand.

Seit Ausbildungsbeginn im Jahr 1973 war Herr Karlheinz Zink Mitglied der Sparkassenorganisation. 2001 kam er dann zur Stadt- und Kreissparkasse Erlangen. Seitdem wurde ihm die Leitung der Hauptstelle am Hugenottenplatz anvertraut.

In diesen 21 Jahren als Geschäftsstellenleiter hat er mit seiner Fachkompetenz und umfangreichen Erfahrungen viele vertrauensvolle Kundenverbindungen aufgebaut.

Ab dem 01.07.2022 wird Herr Mathias Rümler die Geschäftsstellenleitung übernehmen. Er ist seit dem Beginn der Ausbildung 1991 Mitarbeiter der Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchstadt Herzogenaurach. Im Jahr 2000 übernahm er die Leitung der Geschäftsstelle in der Schorlachstraße, ehe er 2016 als Geschäftsstellenleiter in die Filiale in Heroldsberg wechselte.

Somit ist Herr Rümler ein erfahrener Nachfolger, der mit seiner Fachkompetenz die vertrauensvollen Kundenbeziehungen fortan pflegen und die Geschäftsstelle leiten wird.



<u>Bildunterschrift (v.l.n.r.):</u> Herr Karlheinz Zink mit seinem Nachfolger Herrn Mathias Rümler.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Benjamin Mair Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchstadt Herzogenaurach Hugenottenplatz 5, 91054 Erlangen Telefon +49 09131 824-1200 benjamin.mair@sparkasse-erlangen.de